

En Santa Cruz homenajean a trabajadores de Hospital local por su trayectoria

Con gratitud y profundo reconocimiento, el Hospital de Santa Cruz despidió a funcionarios que, tras años de vocación, compromiso y servicio a la comunidad, culminaron su etapa laboral dejando una huella imborrable en el establecimiento y en quienes compartieron su camino. En una emotiva ceremonia, organizada por el Departamento de Gestión de Personas y con el apoyo de la Dirección y los gremios del recinto, se rindió un sentido homenaje a Natividad Arce Ramírez, auxiliar de servicio de la Dirección; a Victor González Vargas y a Francisco Saavedra Bernaldes, ambos conductores

de ambulancias; a Elba Martínez Mella, técnico en enfermería de nivel superior del área de Traumatología, y a Ana Lya Rubio Pino y Margarita Salas Riveros, ambas técnicas en enfermería de nivel superior del Policlínico de Especialidades. Durante la despedida, participaron el director del Hospital, Dr. Sebastián Urzúa; el subdirector de Gestión Asistencial, Dr. Cristian Cavalla; y el subdirector de Gestión de Personas, Tomás Urzúa, quienes destacaron el invaluable aporte de los homenajeados tanto en lo profesional como en lo humano, reconociendo su dedicación a la salud pública.

